

Le premier ministre de Saint Christophe et Nièves entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 23 juin (RHC)- Le Premier ministre de Saint Christophe et Nièves, Denzil Douglas entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba, dans le but de resserrer les liens bilatéraux entre nos deux pays.

Denzil Douglas est le premier ministre de Saint Christopher et Nièves depuis 1995 et il a été réélu pour trois mandats consécutifs. Il détient également les portefeuilles des Finances, du Développement Durable, de Développement des Ressources Humaines, de l'Accès au Pouvoir et de la Sécurité Sociale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/26612-le-premier-ministre-de-saint-christophe-et-nieves-entame-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba